

## COMUNICADO DE PRENSA

**Bogotá D.C. 06 de febrero de 2020-** El Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario INPEC- informa que el señor John Jairo Velásquez Vásquez “Popeye”. Falleció en la madrugada de hoy, en el Instituto Nacional Cancerológico.

El Privado de la Libertad se encontraba hospitalizado desde el pasado 31 de diciembre de 2019, y padecía un cáncer de estómago.

John Jairo Velásquez Vásquez estaba capturado desde el 25 de mayo de 2018, sindicado por el delito de concierto para delinquir y extorsión.

***Oficina Asesora de Comunicaciones***

***INPEC***